

# Inquisidores famosos:Tyrus

Autor AGRAMAR

viernes, 08 de enero de 2010

Modificado el viernes, 08 de enero de 2010

Tyrus es una Cazador de Brujas y un leal Monodominante.

Cuando era un niño, él fue torturado por el Príncipe de Demonio Kholoth que le saco uno de sus ojos y los oídos antes de la destrucción del resto de su pueblo. Tyrus fue salvado por el Inquisidor Covonis, que entonces lo tomó bajo su protección como un aprendiz inquisitorial. Covonis fue muerto en el planeta Epsilon Regalis por Kholoth, pero Tyrus consiguió acabar con Kholoth satisfactoriamente, desterrado al príncipe demonio, y tomando la servoarmadura de su maestro y su la espada de energía. Él entonces fue elevado a las filas de la elite de los cazadores de brujas y nombrado lord inquisidor.

Tyrus es sumamente activo como buscador de la herejía interna. Lo conocen por las purgas extremas y sangrientas que ocasiones solían hacerse regulares. También saben que él persigue a inquisidores heréticos tan fanáticamente como hace como las brujas. Él tiene un odio fuerte hacia todas las clases de psicicos, aún siendo muchos de sus inquisidores psicicos. Su forma de demostrar la culpa o la inocencia de un sujeto esta basada en las pruebas religiosas y la metodología misteriosa. La Prueba del Equilibrio, la Prueba del filo y la Prueba del Sello Santo a menudo son usadas por él, mientras que su método favorito es el aquel por el cual fuerza al acusado a consumir un jarro de agua bendita. Si el acusado se ahoga entonces es considerado el hereje y muerto. También saben que él usa el Tarot del Emperador para determinar la inocencia o la culpa de un sujeto.

Del Libro The Inquisition. Traducido y adaptado por Me